

ont été remises au cardinal vicaire de Sa Sainteté. Les autels et la décoration intérieure resteront à Saint-Louis des Français, où elles augmenteront le musée national qui existe déjà dans le cloître de cet établissement pieux.

— Parmi les condamnations que vient de prononcer la Sacrée Congrégation de l'Index, il faut citer en première ligne celle du livre de Fogazzaro, intitulé : *Il Santo, Le Saint*. On connaît ces miroirs appelés déformateurs, qui reproduisent les traits d'une façon si baroque et si inattendue. Eh bien ! M. Fogazzaro a appliqué à la sainteté un de ces miroirs déformateurs. Il a jugé la sainteté et le saint non pas suivant l'Église, mais selon le concept qu'il se faisait d'états d'âme qui le dépassaient complètement, et nous a donné une caricature de la sainteté. Ce n'est pas qu'il n'y ait dans le livre de belles envolées, des passages touchants, des réflexions ingénieuses ou profondes. Oui, il y a de tout cela, et c'est ce qui explique en partie le succès de l'auteur ; mais son saint ne ressemble à aucun de ceux que nous vénérons et n'arrivera jamais aux honneurs de la canonisation. Son saint de plus est un libéral, un indépendant ; ce qui lui manque le plus, c'est l'humilité, la pierre de touche de toutes les autres vertus. Le décret de l'Index vient à point donner aux catholiques italiens une direction sûre, et leur indiquer que la vraie sainteté ne se trouve pas dans les romans mais dans la vie de l'Église et surtout dans l'Évangile, prototype de toute sainteté.

DON ALESSANDRO.

ORDINATIONS

LE dimanche, 8 avril, Sa Grandeur Mgr Zotique Racicot, évêque de Poggia, auxiliaire de Mgr l'archevêque de Montréal, a fait, dans l'église cathédrale, les ordinations suivantes :

Sous-diacres

Pour le diocèse de Baker City : M. P. J. O'Rouke ;

Pour la Compagnie de Jésus : FFr. Th. Hogan, L. Boncompain, G. Gaume, R. Vandandaigue, A. Sullivan, G. Féré, E. Colclough, S. Lemay, J. Brogan.